
Interpellation « Trafic de drogue à Pully » - Séance du 30 octobre 2024 

 

Suites aux récents articles de presse et aux annonces de renforcement des 
patrouilles à Lausanne pour lutter contre le trafic de drogue, je me permets de 
m'interroger sur la position de la municipalité de Pully face à cette 
problématique. 

Étant donné la proximité avec Lausanne, quels sont les mesures envisagées 
pour éviter un éventuel déplacement de ce trafic vers notre commune, déjà 
affectée par ce fléau ? 

La municipalité a-t-elle élaboré un plan d’action rapide, discret et efficace pour 
faire face à cette situation ? 

Il va de soi que nous ne pouvons pas prendre à la légère les conséquences 
pour la sécurité de notre ville et ses habitants. 

Je vous remercie pour votre réponse et attention à ces enjeux cruciaux pour 
notre sécurité. 

 

 

Stehlin André 

 

 

Union Pulliérane 

 


